

# Baden. L'Association Baden développement a présenté son nouveau Plan local d'urbanisme

L'Association Baden développement (ABD) a organisé une réunion publique, vendredi 17 novembre 2023, pour présenter ses différentes missions, ainsi que son Plan local d'urbanisme pour la commune de Baden (Morbihan).



Les badennois sont venus en grand nombre écouter les propositions faites pour améliorer le futur Plan local d'urbanisme (Plu) et exprimer leurs idées. | OUEST-FRANCE...  
Ouest-France Publié le 21/11/2023 à 09h00

Vendredi 17 novembre 2023, à la salle Gilles Gahinet de Baden ([Morbihan](#)), plus de 180 personnes ont assisté à la réunion publique organisée par l'Association Baden développement (ABD). « **On s'attendait à avoir du monde, mais là ça dépasse nos objectifs** », se réjouit Roger Courtinat président de l'ABD, devant la salle comble. Au cœur de cette réunion, le caractère socio-économique du projet du Plan local d'urbanisme (Plu), ainsi que les perspectives d'évolution de la commune.

Il a également été rappelé que l'enquête publique étant terminée, le rapport du commissaire enquêteur va être bientôt remis en mairie. La décision d'entériner le Plu sera prise lors du conseil municipal.

## Une association pour « bien vivre à Baden »

L'Association Baden développement s'affirme comme un vecteur de lien social pour un « **bien vivre à Baden** », assure une « **veille active et prospective** » des projets sensibles pour le développement de la commune, le tout grâce à une « **équipe expérimentée** » capable de travailler sur des dossiers complexes. Elle est en lien avec d'autres associations, des élus locaux, régionaux et des ministères. Son président, Roger Courtinat a présenté l'équipe de l'association qui compte une soixantaine d'adhérents.

Denis Senpere, vice-président a ensuite pris la parole pour présenter la vision d'ABD, afin de faire du « **Plan local d'urbanisme un projet de territoire durable** », le tout avec une vidéo projection sur ce qui est prévu et les propositions apportées par l'ABD.

## Un temps d'échange avec le public

Cinq points ont été ensuite abordés par différents intervenants : le centre bourg et le Tumulus, par Roger Courtinat, Toulbroch et le football par Christophe Bédard, l'entrée de Ville par Denis Senpere et les mobilités douces par Michèle Le Bars. En fin de projection, un échange avec le public a été animé par Denis Senpere et Roger Courtinat.

Les questions ont notamment porté sur l'augmentation du nombre de médecins si on augmente la population, la rénovation de la salle de sport Tumulus plutôt que sa démolition, la conservation de terrains à Kergonano pour des équipements publics dans une perspective d'avenir, l'ouverture de commerce dans d'autres lieux que celui du centre-ville...